

GRANADA

Informática enviará un informe al rector para que tome medidas con el 'hacker'

El supuesto autor de la burla al sistema de seguridad de la web de la Escuela envía un correo a profesores del centro y dice que ya había denunciado la inseguridad

10.11.07 - ANDREA G. PARRA

El 'hacker' continúa dando dolores de cabeza al personal de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación de la Universidad de Granada (UGR). Si bien es cierto que algunos intentan quitarle hierro al asunto, ayer se produjeron nuevos acontecimientos. Algunos docentes del centro universitario aseguraron recibir un correo del supuesto personaje que alteró la página web de la Escuela. Dicen que asegura que no entró en ningún ordenador de los docentes y que lo hizo a la web porque ya había avisado de que el sistema de seguridad del citado espacio no era seguro y nadie le había hecho caso.

Algunos docentes consultados explican que no será muy complicado descifrar las pistas que ha ido dejando y descubrir desde qué ordenador se produjo el 'ataque' y desde dónde se enviaron los mensajes. Si bien, el director de la Escuela de Informática, Buenaventura Clares Rodríguez, quien aseguró que a él no le había llegado ningún mensaje, advirtió a este periódico de que es complicado saber quién es el autor. Se puede saber el origen de las actuaciones, pero después se cuestionó como se puede conocer con exactitud quién es el autor. Se puede haber robado la clave del ordenador y haberlo enviado otra persona... Asimismo, añadió: «No te puedo asegurar que sea un alumno».

Lo que sí afirmó ayer el director del centro universitario, que también aseguró que la página web tiene las medidas de seguridad correspondientes con el contenido que hay en ella, es que están muy próximos a «resolver las delimitaciones de los hechos». Lo que no significa que sea conocer el autor. Una vez que ese informe esté concluido Buenaventura Clares Rodríguez trasladará los hechos al rector de la Universidad de Granada tal como marca la normativa.

A partir de ese momento a quien le corresponde actuar es al rector. En el caso de haber algún delito el máximo mandatario de la institución universitaria actuará como es correspondiente. No obstante, Buenaventura Clares insistió en que «eso es decisión del rector». Sobre el mensaje recibido por algunos docentes Clares también anotó que también puede que no sea el autor verdadero de los hechos.

Seguridad

Sobre el tema de seguridad de la página web, el director de la Escuela de Informática dijo que no le quita importancia, pero hay que «aclarar que la información que hay en ese sitio web no es información sensible». Defendió que se están tomando las medidas de acuerdo con el contenido y que es una web de «última tecnología». Si se puede hacer más o invertir más, la respuesta es clara: Sí, pero las medidas existentes son «razonables».